Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 85068005
Prix 1 696 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes, secteur résidentiel Montfleury vue panoramique pour ce superbe 4 pieces
de 106m2 au 5éme étage sur 7, enticrement rénové avec de tres belles prestations
a 3 minutes a pieds de la rue d'Antibes, dans une résidence de standing avec parc
et gardien.Cet appartement se compose d'une entrée, d'un large séjour / cuisine
ouverte de 55 m2 donnant sur la terrasse Sud de 16m2, d'une chambre de Maitre
ouverte sur la terrasse Sud avec salle de bains / douche / toilettes, d'une chambre
donnant sur un balcon avec salle de douche, d'une troisieme chambre ainsi qu'un

toilettes invités.Un garage et une ...

Cannes, Montfleury residential sector panoramic view for this superb 3 bedroom
apartment of 106 Sgm on the 5th floor out of 7, completely renovated with very
good amenities, 3 minutes walking from rue d'Antibes and beaches in a luxury
residence with park and caretaker.This apartment consists of an entrance, a large
living room / kitchen of more than 55 sqm opening onto the South terrace of 16
sgm, a master bedroom opening onto the South terrace with bathroom / shower /
toilet, a bedroom opened on a balcony with shower room , a third bedroom and a

guest toilet.A garage and a cellar accompany ...

REICHERTS IMMOBILIER
42 |SOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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